

Silber für zwei Schwabenkanuten

WELTMEISTERSCHAFT / Zwei Schwabenkanuten sind mit zwei Silbermedaillen heimgekehrt.



Sideris Tasiadis und Claudia Bär freuen sich über ihre Medaillen. Foto: privat

Augsburg/Prag. In Prag fand in Troja auf dem Moldaukanal die Kanuslalom Weltmeisterschaft 2013 statt. Sechs Augsburger waren insgesamt am Start. Zweimal silberne Medaillen fischten die Kanu Schwaben aus dem streng ausgehängten Kurs auf dem Moldaukanal. Sideris Tasiadis im Canadier Einer Herren holte sich Silber im Team mit den beiden Leipziguern Jan Benzien und Franz Anton. Seine Freundin Claudia Bär holte sich ebenfalls Silber im Team mit Cindy Pöschel aus Leipzig und Jasmin Schornberg aus Hamm.

Der Olympia Silbermedaillengewinner von London 2012 Sideris Tasiadis hätte natürlich gerne auch bei der Weltmeister-

schaft 2013 seine Stärken unter Beweis gestellt und eine Medaille geholt, jedoch die eine Torstabberührung mit zwei Strafsekunden warfen ihn auf den vierten Platz zurück. (pm)